



Quelques consignes

Entrées et sorties

Pour assurer la sécurité de tous, les sorties de l'école pendant les heures de classe ne sont autorisées qu'avec l'accord de la direction. À la fin des cours, votre enfant peut quitter l'école s'il est attendu par une personne connue à la grille, ou s'il dispose d'une autorisation écrite pour rejoindre son domicile.

Le parking, à partir du kot à vélos, est réservé aux équipes scolaires de 8h à 16h30

Bien que l'accès aux bâtiments soit limité, vous êtes toujours les bienvenus dans la cour de récréation pour échanger avec les enseignants ou aider votre enfant à déposer ses affaires. Un passage rapide facilite le travail des accueillantes. N'oubliez pas de prévoir un goûter si votre enfant reste après 16h.

Journal de classe, farde d'avis et travaux à domicile

Il est essentiel de vérifier et de signer quotidiennement le journal de classe et les fardes d'avis. Assurez-vous également que les travaux à domicile sont bien faits. Les fardes et sacs de gym doivent être rapportés à l'école dès la fin des congés.

En cas d'absence

Il est important de prévenir l'école le plus tôt possible en cas d'absence, surtout en cas de maladie contagieuse. Si votre enfant est inscrit au repas chaud, pensez à le signaler afin de décommander les repas à partir du deuxième jour d'absence. La direction doit être informé avant 10h pour toute annulation.

En primaire

L'obligation scolaire commence à 5 ans. La présence de votre enfant tout au long de l'année scolaire est essentielle. Les retards et absences doivent être justifiés, et un certificat médical est requis pour toute absence de plus de trois jours. À partir du neuvième demi-jour d'absence injustifiée, la situation devra être signalée au Service du contrôle de l'obligation scolaire.

Nous vous remercions de votre collaboration pour aider votre enfant à respecter ces règles de vie commune. Pensez à informer également toute personne à qui vous confiez vos enfants de ces bonnes pratiques. Ensemble, nous assurons un environnement propice à l'épanouissement de chacun.